
) Positiva ( ) Neutra

Medicina I
É preciso que seja

dadaumarespostaurgen
te e convincente a respei
to do curso de medicina,

a população chapecoense
e de toda região. A audi

ência pública que acon
teceu na segunda-feira

desta semana, fez com
C[U£ muitas pessoas que

sonham em cursar me

dicina, que sonham ter

uma oportunidade em

um curso gratuito e de

qualidade ficassem na

expectativa de um resul

tado positivo. Porém, é de

fato estranho que cerca

de vinte e quatro horas
após, tenha sido anun

ciado o curso para Passo

Fundo. Em entrevista

que me concedeu ontem,

o prefeito José Caramori

afirmou que é de se la

mentar que um assunto

de tamanha relevância
não tenha sido informado

há mais tempo as autori

dades chapecoenses para
que pudessem se articu

lar. Para Caramori pode

ser que a audiência tenha

sido um grande jogo de

cena. Estarei procurando

a deputada Luciane Car-

minatti para que possa

dar a sua versão do fato.

Medicina II
Alguns questiona

mentos devem sim ser

esclarecidos a população,

pela direção da UFFS ou

pelo Ministério da Edu

cação. Como que um mu

nicípio que nem tem um

campus da UFFS, pode

levar o curso de medici

na? De que forma -eles

se articularam junto à

direção da Universidade

e o MEC? O município

gaúcho soube antes de

Chapecó a respeito da

disponibilidade de se

autorizar o curso para a

UFFS mesmo não tendo

um campus? Quem tinha

( ) Negativa

essa informação de forma antecipada, e o que motivou

a demora em informar as autoridades municipais de

Chapecó? Esses são alguns importantes esclarecimen

tos que devem ser feitos a comunidade regional.


